



# まつざき真琴

## 県議会ニュース

日本共産党

2013年  
6月2日号

発行／日本共産党鹿児島県議団  
〒890-8577 鹿児島市鴨池新町 10-1 TEL/FAX 286-3977  
E-mail [kengidan@jcp-kagoshima.com](mailto:kengidan@jcp-kagoshima.com) HP <http://jcp-kagoshima.com>  
★ブログ『まこっちゃんのいっぺこっぺ奮闘記』 <http://matsuzakimakoto.synapse-blog.jp/>

### 県内27人の女性議員

ご意見・ご要望をお寄せください

## 橋下大阪に発言の撤回と謝罪を求めて抗議



6名の女性議員で、記者会見を行う(5月22日)

まつざき真琴県議は、やなぎ誠子議員と共同で、県内市町村の女性議員に、橋下徹大阪市長へ抗議文を送付することを呼びかけました。

橋下氏の「従軍慰安婦は必要だった」という発言は、戦争当時、女性を性のはけ口、道具として利用した「従軍慰安婦」を肯定するもので、米軍に対する「風俗利用」の発言は、沖縄のおかれている現状を容認し、基地があるゆえに性犯罪被害に苦しみ続けてきた沖縄の人々を傷つけるものです。女性の人権も、男性の人権も踏みにじるもので、断じて容認できません。

この呼びかけに応えた27人の女性議員の連名で、抗議文を橋下徹市長に送付しました。(全文は裏面に掲載)



## すべての肝炎患者の救済のために

まつざき県議は、「すべての肝炎患者の救済を求める鹿児島県民の会」の総会に参加し、来賓として挨拶を行いました。

全国で推計350万人もいると言われるB型・C型の肝炎患者は、注射の回し打ちや輸血、血液製剤の投与など、自らには責任がないにも関わらず、高額な治療費や肝硬変、肝がんまで進行する病魔に苦しんでいます。

すべての肝炎患者の救済のためには、安心して治療を受けられるように、国も県も役割を果たすべきです。



6月議会の日程が  
決まりました

6月7日(金)～6月28日(金)まで

今議会では、まつざき真琴県議の一般質問はありません。